

Biberach, 16.04.2008

## Beschlussvorlage

**Drucksache  
Nr. 70/2008**

Beratungsfolge			Abstimmung		
Gremium	öffentlich	Sitzungsdatum	Ja	Nein	Enth.
Hauptausschuss	Nein	28.04.08			
Gemeinderat	Ja	05.05.08			

### Namensfindung Hallen- und Freibad

#### I. Beschlussantrag

Der Gemeinderat wählt einen unter Ziffer II. aufgeführten Namen für das Frei- und Hallenbad als Empfehlung an die Gesellschafterversammlung der Stadtwerke Biberach GmbH.

#### II. Begründung

Das neue Hallenbad wird am 7. September 2008 eröffnet. Ab dem 1. Mai 2009 sollen beide Bäder, das neue Hallenbad und das Freibad, im Rahmen eines gemeinsamen Bäderkonzeptes betrieben werden. Es ist daher jetzt notwendig, einen Namen für das Frei- und Hallenbad zu finden.

Der Aufsichtsrat der Stadtwerke Biberach GmbH hat sich in seiner letzten Sitzung mit dem Thema beschäftigt – ohne Ergebnis. Vielmehr hat er diese Frage (auch der Eilbedürftigkeit wegen) an die Stadt als Gesellschafterin der Stadtwerke Biberach GmbH verwiesen.

Aus Sicht der Stadtwerke sind folgende Themenkomplexe zu berücksichtigen und zu bewerten:

- Marketingkriterien
- Abgrenzung – sportliche / schulische Komponente
- Sprachliche Korrektheit
- Bezug zu Biberach

Aus Sicht der Stadt ist zu berücksichtigen, dass wir zwar jetzt aus den oben genannten Gründen einen Namen brauchen, dieser aber nicht für „die Ewigkeit“ Gültigkeit haben muss. Insoweit sollte ein pragmatischer Name gefunden werden, der auch Marketing-gesichtspunkten gerecht wird.

Aus den Beratungen im Aufsichtsrat der Stadtwerke Biberach GmbH und dem Ältestenrat der Stadt Biberach haben sich folgende Vorschläge konkretisiert:

- Biberacher Bäder
- Biberacher Hallensport- und Freibad
- Biberacher Frei- und Hallenbad
- Biberbad
- Frei- und Hallensportbad Biberach

Unabhängig davon haben die Stadtwerke GmbH auf der BIFA eine spontane „Befragung“ durchgeführt, die zur Information als Anlage beigefügt ist.

Fettback

#### Anlage

Liste der Namensnennungen der Befragung durch die Stadtwerke